

#FUE TENDENCIA

Una vez más, la Teletón superó la meta. Para este año, la causa solidaria buscaba reunir \$38.044.459.976, y el monto final informado en la Quinta Vergara al cierre del evento corresponde a \$40.502.617.946.

Teletón Chile @Teleton

¡LO LOGRAMOS! Fue difícil, pero logramos llegar a la meta y seguimos trabajando para rehabilitar a miles de niños, niñas y jóvenes de Chile. #Teletón #Juntos #TodoslosDías

Rafael Araneda @RafaAraneda

¡Chile no falló! Y se puso nuevamente la camiseta de la SOLIDARIDAD. Estas 27 horas de amor tuvieron un resultado increíble, superando la meta de forma extraordinaria. Demostremos de qué estamos hechos los chilenos. @Teleton

Aeropuerto de Santiago Nuevo Pudahuel @NuevoPudahuel

¡Estamos felices! Como Aeropuerto de Santiago nos sumamos a la alegría de todo Chile por haber logrado llegar a la meta de la #Teleton2024. Felicitamos el gran trabajo realizado por los equipos de Teletón para conseguir este logro que nos enorgullece como país.

Cony @RuggeftAsDor

QUE Lindo. SE PASÓ LA META. Muchas gracias a todos los que aportaron en esta Teletón y qué bello que el país se pueda unir en estas instancias tan bonitas. #Teleton2024chile #JuntosTodosLosDías #Teleton2024

Cami Zapata @camizriveros

Para nosotros llegar a la meta de Teletón es ganar un mundial, ganar un Miss Universo, incluso más emocionante. Algo inexplicable que, les guste o no, Don Francisco nos inculcó. Somos grandes. Mucha vida para nuestros niños. Felicidades Chile #JuntosTodosLosDías #Tele-